

Spaghettiplausch Sektion Aargau 21.09.2024

Auch dieses Jahr durften wir unseren beliebten Spaghetti-Plausch durchführen.

Diesmal fand der Anlass im Rest. Chline Pflueg in Othmarsingen statt. 70 Teilnehmer und Teilnehmerinnen genossen die feinen Spaghetti mit 4 verschiedenen Saucen wie Napoli, Carbonara, Pesto oder Bolognese. Natürlich waren auch sehr intensive und gute Gespräche dabei. Ein gelungener Abend, der jeder noch lange in guter Erinnerung haben wird. Wir von der Sektion Aargau bedanken uns bei allen die daran teil nahmen und ein Großes Danke auch an das Chline Pflueg-Team für ihren großartigen Einsatz.

Cello Rügsegger